

## ¿HABRÁ RECONOCIMIENTO DE AMLO? Y COLOSIO SE PONE FIRME

Este miércoles, el presidente Andrés Manuel López Obrador visitará Nuevo León para la inauguración de la cortina de la Presa Libertad, en donde, si bien, la federación aportó recursos, habría que hacer un reconocimiento a los funcionarios estatales que cristalizaron este proyecto.

Uno de ellos, quien logró liberar los predios para la construcción de este embalse, fue el hoy **diputado de Morena, Waldo Fernández**, cuando estuvo en la administración de **Jaime Rodríguez Calderón "El Bronco"**.

Además de liberar los terrenos, cabildeó todo lo referente a la situación hídrica con **Conagua**.

Habrá que estar atentos para ver si López Obrador no sólo reconoce a Waldo, quien además es diputado local de la bancada de **Morena**, sino también a Rodríguez Calderón, y quizá también a otros como **Gerardo Garza**, quien estuvo en **Agua y Drenaje** y logró en su momento un crédito con los **diputados locales** para este proyecto.

Se espera que el reconocimiento venga del presidente porque a nivel local sería muy dificil que el **gobernador Samuel García** agradezca la labor de Waldo, mucho menos de su antecesor, Jaime Rodríguez.

COLOSIO SE PONE FIRME

No suele ser muy común que un alcalde en funciones denuncie **actos de corrupción** en su administración.

Pero **Luis Donaldo Colosio Riojas,** edil de Monterrey



Waldo Fernández, diputado de Morena en el congreso local, fue uno de los funcionarios que trabajó para lograr que la presa Libertad funcione.

presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, a cargo de Javier Garza y Garza, después de que algunos funcionarios, probablemente, cometieron uno o más actos de corrupción.

El alcalde no dio a conocer los nombres de los posibles involucrados, pero sí dijo que los **presuntos delitos** que se persiguen son algunos como **chantaje** y **sobornos** en **Tesorería municipal**, y que los exfuncionarios se aprovecharon del desconocimiento de dueños de negocios sancionados con multas.

Colosio acudió con

Agustín Basave, secretario de Ayuntamiento, de quien, hasta el momento, poco se ha visto su mano dentro de la administración municipal.

Veremos en qué termina esta denuncia y si será un parteaguas en la administración de la capital regia.